NO HE PENSADO EN RETIRARME DE LA VIDA POLITICA NADIE SABE, NI YO MISMO LO QUE HARE MAÑANA.- HA DICHO EL GRAL. GOMEZ.

NO de nuestros reporters, sorprendido por la noticia que a cabeza de plana publicaba a siete columnas "La Prensa" de anoche, acerca de la probable retirada del Gral. José M. Gómez de la vida política del país, se entrevistó después de comida con el ilustre caudillo liberal, para oir de sus labios lo que hubiese de cierto sobre el particular, manifestandole el prócer, que no había pasado por su mente semejante cosa, agregando:

"NADIF SABE, NI YO MISMO, LO QUE HARE MA-ÑANA, O DENTRO DE DIEZ DIAS: LO UNICO CIERTO DE CUANTO PUBLICA "LA PRENSA", ES LO SATIS-FECHO QUE ME SIENTO ANTE LA PRUEBA RECIBI-DA DE ADHESION Y CARIÑO POR PARTE DEL PUE-BLO LIBERAL EN ESTE PERIODO DE NUESTRA HIS-TORIA REPUBLICANA EN EL QUE HEMOS VISTO TANTAS INJUSTICIAS".

Queda pues desmentido el "canard", que tanto halago a los amigos del contubernio zayo-menocalista.

Hrinkforing 22/21

